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平成２６年度第３回経営協議会議事要旨 

 

    日 時 平成２６年１１月１４日（金）１１時０８分～１２時３９分 

    場 所  札幌駅前サテライト（教室２） 

   出席者 学外委員：内田、蔵本、高橋（孝）、松岡 

       学内委員：本間（議長）、城後、蛇穴、佐川、石川、渡部 

       オブザーバー：芝木、大津、佐藤、髙橋（教）、 

     欠席者 祖母井、柿沼、立川、蛭田、中尾 

 

審議に先立ち、学長から、学外委員による各校ヒアリングの謝辞及び平成２６年７

月１日付けで新たに委員となった内田和幸氏（ＪＡ北海道中央会副会長）の紹介があ

った。 

 

○前回（第２回）議事要旨確認 

  学長から、資料２に基づき説明があり、確認・了承した。 

 

○議題 

１ 就業規則等の改正について 

 石川理事及び人事課長から、資料３に基づき人事院勧告の骨子及び退職手当法の

改正について説明があり、国家公務員の給与をめぐる動向にも配慮し、社会一般の

情勢を充分見極めたうえで、就業規則等の改正を行うことを承認した。 

 

２ 卒業生・修了生に対する諸証明書発行手数料の徴収について 

  財務部長から、資料４に基づき、卒業生・修了生に対する証明書発行手数料を平

成２７年４月から有料化することについて説明があり、これを承認した。 

 

○報告 

１ 平成２５年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

 芝木副学長から、資料５に基づき、国立大学法人評価委員会による平成２５年度

の本学の評価結果について、報告があった。 

 

２ 平成２７年度概算要求関係について 

 財務部長から、資料６に基づき、文部科学省から財務省へ提出された平成２７年

度概算要求事項について、報告があった。 

 

３ 財務レポート２０１４について 

 財務部長から、資料７「財務レポート２０１４」について、報告があった。 

 

４ 北海道教育大学の近況について 

  会議時間の関係で説明を省略することとした。 
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○その他 

・学長から、旭川校アカハラ事案に係る教員３名のうち、１名が辞職した旨の報告

があった。 

 

【学外委員からの意見】 

 ・各校を訪問して、学生が所属する専攻の内容と卒業後の就職先の専門性が一致し

ていないケースがあることがわかった。学生が４年間で学んだ専門性を社会に出て

活かせられるように、学生の就職状況を良く把握するとともに、日頃から地域や就

職先との連携を十分にはかり、大学の理解者を増やすよう努めていってほしい。 

 

 

                                  以 上 


